

水田さん作 松竹梅の寄せ植え

松竹梅の寄せ植えが今年も役場に飾られました。これは水田茂さん(西水沼)が、長寿・成長・繁栄を願い提供してくださったものです。



前からお正月に花が満開となるよう慎重に管理しているそうです。

年明けに来店した人からは「見事な出来と満開の白梅の香りに感激しました」との言葉をいただきました。水田さんは、鉢にする孟宗竹や植え込みに使う苔などの材質を選択し、何ヶ月も前からお正月に花が満開となるよう慎重に管理しているそうです。

栃木県農業士に佐藤さん



1月11日、栃木県公館で栃木県農業士・女性農業士・名誉農業士認定式が行われ、栃木県農業士に佐藤昌弘さん(稻毛田)が認定されました。佐藤さんは日本梨と水稻の模範的な複合経営で実績を上げています。これまでの経験を生かして、今後の地域農業の振興と青年農業者などの育成指導で活躍していただきます。



フィルムコミッシュョン情報

テレビ朝日で放映中のドラマ「相棒 シーズン9」(出演:水谷豊さん、及川光博さんほか)の撮影が1月10日から3日間、旧芳賀高校と旧水沼小学校で行われました。

撮影には、水谷さん、及川さんほかゲスト出演者の皆さんのが来校されました。撮影を行ったシーンは、2月16日(水)午後9時から放映予定の第15話「もがり笛(仮題)」のシーンです。ぜひご覧ください。

ハッスルクラブ料理教室

南高根沢分館

1月12日、生涯学習センターでハッスルクラブの料理教室が行われました。

今回は、ほうれん草とベーコンのキッシュ作りに挑戦。バイ生地を丁寧に練りながら、仲間との会話を弾みました。オープンからいいにおいがしてくると、おしゃべりで簡単なキッシュが完成。加した人は「家でもおやつを作つてあげます」と笑顔で帰つていきました。この教室では、料理好きな仲間が集まって楽しい時間を過ごしています。

稲北集落営農組合が設立

12月20日、稻毛田地区の農家10戸による稲北集落営農組合の設立総会がホテル糸屋で行われ、参加農家全戸の賛同を受け、町で2番目の集落営農組織として誕生しました。



社会福祉協議会へ車イス寄贈

12月16日、ホンダとちのき会から町社会福祉協議会に車イス2台が寄贈されました。ホンダとちのき会は県内のホンダ関連企業で組織され、地域の社会貢献活動にも積極的に取り組んでいます。昨年は、会のチャリティーボウリングや年会費の一部などを購入費用にあて、6市1町の13施設へ15台の車イスを寄贈しました。青山事務局長は「寄贈された車イスは、社会福祉協議会で有効に活用させていただきます」と話されました。



芳賀中アート部が天満宮にうさぎの大絵馬奉納

今年も西水沼の天満宮に、芳賀中学校アート部が作ったうさぎの大絵馬が2枚飾られています。部員がデザインを出し合い、みんなで選考した結果、2年生の長田かれんさんと小川千里さんのデザインが選ばされました。長田さんのデザインは縁起物と2羽のうさぎの姿を、小川さんのデザインは日の出を眺めるうさぎを描いたものです。2人は選ばれたときの感想を「選ばれると思つて、なかつたのでビックリします」と話されました。

この絵馬は、3月末まで天満宮に飾られる予定です

ので、皆さんもぜひご覧ください。



タウンレポート
Town Report